





FIDS · Föderation Islamischer Dachorganisationen Schweiz

KIOS · Koordination Islamischer Organisationen Schweiz

Herrn Guido Felder Redaktor Ausland Blick

Stellungnahme der Islamischen Nationalverbände:

Die Islamischen Nationalverbände FIDS/KIOS, die <u>Föderation Islamischer Dachorganisationen in der Schweiz FIDS</u> und die <u>Koordination Islamischer Organisationen Schweiz KIOS</u> sind Sachverbände zu Vertretung islamischer Interessen, wie Aufbau und Etablierung einer religiösen Infrastruktur: Sie setzen sich ein für Seelsorge, islamische Grabfelder, Religionsunterricht, Ausbildung von Imamen, dem interreligösen Dialog und dem friedlichen Zusammenleben der Religionsgemeinschaften. Das wichtigste Projekt der Nationalverbände ist der Aufbau einer strikt demokratisch konstituierten Islamischen Glaubensgemeinde in der Schweiz, bei der alle Muslime, Frauen und Männer gleichberechtigt an allen Entscheiden der Glaubensgemeinschaft partizipieren können, unberücksichtigt ihrer ethnischen Herkunft oder ihres kulturellen Hintergrundes. Die Nationalverbände vertreten nicht die Muslime, sondern die islamische Interessen und haben somit auch kein juristisches Mandat zu politischen Ereignissen Stellung zu nehmen. Die eindeutige Stellungnahme der Nationalverbände zum Missbrauch der Religion und zur Ablehnung jeglicher Form der Aggression, Gewalt und Terror ist seit Jahren auch auf den Homepages der Kantonalverbände veröffentlicht.

Wenn die Nationalverbände nicht legitimiert sind politische Stellungnahmen abzugeben, so heisst das nicht, dass die Verantwortlichen keine persönliche Meinung haben:

Wir verurteilen persönlich auf das schärfste den Missbruach der Religion zur Rechtfertigung jeglicher terroristischer Gewalt zur Erreichung politischer Ziele. Der Islam ist eine Verpflichtung zum Frieden. Die entsetzlichen Ausschreitungen der Extremisten und Fanatiker widersprechen den Prinzipien aller Religionen und den Menschenrechten. Bedauerlicherweise stützen sich die fanatischen Söldnertruppen bei ihren Ausschreitungen auf grosse Waffenlieferungen und umfangreiche finanzielle Unterstützung aus dem Ausland. Die Regierungen dieser Länder sind moralisch mitverantwortlich für das Leid und die Vertreibung der Zivilbevölkerungen.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. Hisham Maizar, FIDS-Präsident

Dr. Farhad Afshar, KIOS-Präsident

Emails: info@fids.ch; KIOS@bluewin.ch

Tel. FIDS: 079 406 69 55; Tel. KIOS: 078 830 82 80